## Samstag, 09. Oktober 2021

Das war ein toller Tag – als erstes durfte ich die 4. ADHS-Tage in Bruchsal-Hambrücken eröffnen – und den Grünen-Schleifen-Song grooven – die Halle war begeistert!

Ey hört euch den mal an, voll cool : <a href="https://www.youtube.com/watch?v=hHajJsSf5H8">https://www.youtube.com/watch?v=hHajJsSf5H8</a>

Sooo viele Leute: 300 Erwachsene in der Halle und draußen 85 bei der Kinder-und Jugendveranstaltung.



Der neue Bürgermeister von Hambrücken Dr. Wagner war auch echt nett und er freut sich schon, wenn ich zu den 5. ADHS-Tagen



wiederkomme. Viele spannende Referenten mit interessanten Themen ...und das Mittagessen draußen in der Sonne und den

leckeren selbstgebackenen Kuchen – boah, da komme ich gerne wieder!

Morgen Vormittag geht es weiter im Programm...außerdem prämieren wir ja morgen die schönsten Kunstwerke von meinem Kreativwettbewerb – ich bin schon ganz gespannt.

ADHS
DEUTSCHLAND e.V.

SADHS
DEUTSCHLAND e.V.

ADHS
DEUTSCHLAND e.V.

ADHS
DEUTSCHLAND e.V.

ADHS
DEUTSCHLAND e.V.

Eure Diffy